



## Güssing, una Región Europea autosuficiente energéticamente

En 1990, las autoridades locales de Güssing, una de las regiones más pobres de Austria, tomaron la decisión de reducir el 100% del consumo de combustibles fósiles. En la actualidad, la ciudad es autosuficiente energéticamente y todo el valor creado permanece en la región. Suministra energía a los habitantes por medio de la biomasa, el biodiesel y la energía solar, exporta el excedente de energía, produciendo más de 1.000 empleos en todo el territorio favoreciendo el desarrollo local. Güssing se convirtió en un *Centro Europeo de Energía Renovable (EEE)*, un importante centro de investigación en el campo de gasificación de la madera y desarrollo de combustibles de 2<sup>a</sup> generación, visitado cada año por un número importante de expertos, técnicos y administradores locales. La experiencia recibió prestigiosos reconocimientos internacionales.

La EEE ha adoptado una estrategia de producción descentralizada de energía, valorizando todos los recursos renovables disponibles en el territorio. Las metodologías adoptadas en Güssing y el sistema implementado pueden ser replicados en otras regiones del mundo, valorizando los recursos energéticos específicos que existen en cualquier territorio.

### **Para saber más**

[Centro Europeo de Energías Renovables con sede en Güssing](#)

[Centro de Energía Renovable en ökoEnergieLand](#)

[Sitio web oficial de Güssing](#)